



14.05.2004

Japan



Japan: In Obihiro City, Hokkaido, hatten die Korpsoffiziere einige Jugendliche gesehen, die nach Geschäftsschluss in einem Einkaufszentrum Gitarre und Trommeln spielten. Sie fragten sich, ob man diese Jugendlichen mit dem Wort Gottes erreichen könne. Sie nutzten den Vorteil einer Aktion der Offizierschüler der Heilsarmee in der Region und luden die Jugendlichen und andere Amateurmusiker über das Internet ein. An zwei Abenden fand eine Kombination aus "Live Café" und kaltem Buffet statt. Die Straßenmusiker gaben ihre Musik zum Besten und die Kadetten gaben Zeugnis und hielten Bibelansprachen. In den zwei Nächten besuchten 113 Menschen die Heilsarmee, darunter waren 33 neue Besucher.